

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya yang sangat berlimpah. Berkat rahmat dan karuniaNya pula penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, dengan judul Hubungan Koordinasi Mata-kaki dan Daya Ledak Otot Tungkai dengan Hasil Lari 60 Meter Pada Atlet Junior Putra Rawamangun Atletik Center dapat diselesaikan. Shalawat serta salam senantiasa kita haturkan kepada jujungan kita, Nabi besar Muhammad SAW yang membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman terang-benderang sampai sekarang.

Skripsi ini ditulis dan disusun sebagai salah satu prasyarat untuk menempuh gelar Sarjana (S1) Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat-Nya yaitu nikmat iman, ikhlas, sehat, semangat, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, kepada Dr. Abdul Sukur, S.Pd, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Johansyah Lubis, M.Pd selaku Ketua Jurusan Olahraga Pendidikan, Dr. Yusmawati, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Drs. Mustara, M.Pd selaku Pembimbing I, Setyo Purwanto selaku Pembimbing II, dan Drs.Sukiri, M.Pd selaku Penasehat Akademik, Club Rawamangun Atletik Center Ketua Harian Lettu M Fathan Mubina S.pd, kepada kedua orang tua saya Bapak Niwar dan Ibu Zainati yang telah membesarkan, mendidik, merawat, menasehati dan memberikan doa untuk anaknya yang tak lekang oleh waktu, kepada Ayuk Citra, Kakak Yuniarsih dan Adik saya Ananda Marzandi yang tidak habis-habisnya terus memberikan semangat dan doanya serta dukungan keluarga yang lain

sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan teman-teman yang telah mendukung serta membantu penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, sehingga kritik dan saran yang membangun berguna untuk melengkapi kekurangan dari penulisan skripsi ini sangat penulis harapkan dari rekan-rekan dan pembaca.

Akhir kata penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi kemajuan dan perkembangan pendidikan jasmani, Olahraga dan kesehatan didalam pembelajaran tingkat sekolah menengah atas dan Kejuruan.

Jakarta, Januari 2015

T.A